Seite 5

Anlage

TOP 6: Beleuchtung in der Hahnemannstraße (TOP 6.6 vom 28.02.2018)

An der nördlichen und südlichen Einmündung der Hahnemannstraße (60 m lang) befinden sich Straßenlaternen. Diese sind aufgrund des Waldes oder auch bei trübem Wetter sowie nachts nicht ausreichend.

Der Stadtverwaltung ist bekannt, dass die derzeitige Beleuchtung nicht ausreicht und eine Pflicht zur Änderung besteht, allerdings steht das Anbringen von weiterer Beleuchtung auf der Prioritätenliste hinter anderen Projekten.

Der Stadtteilbeirat stellt einstimmig folgenden Antrag:

Der Stadtteilbeirat Ost beantragt, dass die Umsetzung der geplanten Ergänzung der Straßenbeleuchtung in der Hahnemannstraße zwischen von-Bezzel- und Ebrardstraße in der Priorität angehoben wird und baldmöglichst erfolgt.

TOP 7: Problem Hundekotbeutel – fehlende Hundekotmülleimer

Im Stadtteil Ost sind grundsätzlich ausreichend Hundekotbeutelspender vorhanden. Allerdings fehlen Hundekotmülleimer. Somit müssten die Hundehalter auf vorhandene Mülleimer zugreifen. Da etliche Hundehalter offensichtlich nicht wissen, wo diese sind werden viele Beutel einfach auf Grünstreifen oder in Büschen zurückgelassen.

Der Stadtteilbeirat stellt einstimmig folgenden Antrag:

Der Stadtteilbeirat Ost beantragt, dass an den bestehenden Hundekotbeutelspendern auch Hundekotmülleimer angebracht werden.

TOP 8: Bericht aus der Verwaltung